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習志野市屋敷4-6-6 東部保健福祉センター内
TEL493-8011　FAX493-8040

URL:http://www.sjc.ne.jp/narashino/　E-mail:narashino@sjc.ne.jp

公益社団法人 習志野市シルバー人材センター

No.190

令和４年９月30日現在
会員数：852名

　　男性666名 女性186名

おかげさまで
設立40周年を迎えることができました。祝

◆【昭和５６年（1981）】
　　習志野市高齢者事業団設立（会員数184名）
◆【昭和５９年（1984）】
　　社団法人　習志野市シルバー人材センター発足
　平成３年（1991）に設立１０周年、平成１３年（2001）に
　設立２０周年、平成２３年（2011）に設立３０周年を迎える
◆【平成２４年（2012）】
　　公益社団法人に移行
◆【令和３年（2021）】
　　設立４０周年を迎える

設立４０周年を記念して
式典を挙行いたします。

令和４年１１月２３日（祝）
午前１１時００分〜
習志野文化ホール

設立３０周年設立３０周年
記念式典の様子記念式典の様子
（平成23年11月12日（土））（平成23年11月12日（土））
（習志野文化ホール）（習志野文化ホール）
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私
の
ふ
る
さ
と
は
青
森
県
東ひ

が
し
つ
が
る
ぐ
ん

津
軽
郡

平ひ
ら
な
い内
町
で
す
。

　
青
森
県
は
真
ん
中
に
八
甲
田
山
が
そ

び
え
、
北
側
の
す
そ
野
の
先
に
陸む

つ奥
湾

を
抱
い
て
い
る
本
州
の
最
北
県
で
す
。

陸
奥
湾
を
地
図
で
見
る
と
真
下
に
半
島

の
出
っ
張
り
が
あ
り
ま
す
。

　

こ
れ
は
夏

な
つ
ど
ま
り泊
半
島
と
い
い
、
平
内
町

は
こ
の
半
島
を
中
心
に
栄
え
て
い
ま
す
。

　

青
森
県
内
に
は『
マ
グ
ロ
の
大
間
』

『
十
和
田
湖
』『
弘
前
城
』『
酸
ヶ
湯
温
泉
』

『
世
界
遺
産
の
白
神
山
地
』な
ど
な
ど
有

名
処
が
た
く
さ
ん
あ
り
ま
す
が
、
残
念

な
が
ら
、
我
が
町
に
は
そ
ん
な
有
名
な

箇
所
は
あ
り
ま
せ
ん
。

　

町
の
人
口
は
約
一
万
人
で
、
湾
に
面

し
て
い
る
こ
と
か
ら
産
業
は
漁
業
が
中

心
で
す
。
特
に「
陸
奥
湾
の
ホ
タ
テ
」は
、

そ
の
味
の
良
さ
で
全
国
的
に
も
知
ら
れ

て
い
ま
す
。
私
の
生
ま
れ
た
地
区
で
も

ホ
タ
テ
養
殖
が
盛
ん
で
、
海
に
ブ
イ
で

浮
か
べ
た
養
殖
用
の
太
い
ロ
ー
プ
に
、

一
本
に
10
個
程
度
の
カ
ゴ
を
付
け
た
綱

を
数
十
本
く
く
り
付
け
ま
す
。
ホ
タ
テ

の
稚
貝
か
ら
、成
長
度
合
い
に
よ
っ
て
、

カ
ゴ
に
移
し
替
え
、成
長
す
る
ご
と
に
、

貝
の
枚
数
が
少
な
く
な
っ
て
い
き
ま

す
。
毎
朝
、
船
を
繰
り
出
し
て
は
大
き

さ
の
選
定
作
業
で
忙
し
い
よ
う
で
す
。

2
年
物
、
3
年
物
は
数
十
回
入
れ
替
え

ま
す
が
、
手
を
加
え
れ
ば
加
え
た
分
だ

け
大
き
く
て
美
味
し
く
育
ち
、
少
し
贅

沢
な
食
材
と
し
て
好
ま
れ
て
い
ま
す
。

　

ま
た
、
半
島
の
浅あ

さ
ど
こ
ろ所
地
区
に
は
、
冬

に
な
る
と
ハ
ク
チ
ョ
ウ
が
渡
っ
て
き
ま

す
。
春
先
ま
で
千
羽
近
く
が
飛
来
し
、

町
の
冬
の
風
物
詩
と
な
っ
て
い
ま
す
。

私
の
ふ
る
さ
と
紹
介

大
久
保
地
区
　
太
田
　
達
美

歩いてますか!!歩いてますか!!
散歩道を紹介

夏泊半島夏泊半島

花咲 ～ 幕張本郷 ～ 国道14号線から袖ヶ浦方面  ～香澄花咲 ～ 幕張本郷 ～ 国道14号線から袖ヶ浦方面  ～香澄公園前公園前

椎の実を拾うのが目的だったり、香澄椎の実を拾うのが目的だったり、香澄
公園にはよく行く。（当然車で）公園にはよく行く。（当然車で）
今回は、公園まで最短コースと思うコ今回は、公園まで最短コースと思うコ
ースを歩いて測ってみた。国道14号線ースを歩いて測ってみた。国道14号線
から公園入口まで約20分。自宅付近かから公園入口まで約20分。自宅付近か
らは約50分かかった。らは約50分かかった。
一周2～３㎞あるウォーキングに絶好一周2～３㎞あるウォーキングに絶好
のコースがあり、近隣にお住まいの方のコースがあり、近隣にお住まいの方
にもおすすめです！にもおすすめです！

※広報部会では皆さんのご自慢の散歩コースを紹介させていただきたいと※広報部会では皆さんのご自慢の散歩コースを紹介させていただきたいと
思っております。奮ってご寄稿ください。問い合わせは事務局まで思っております。奮ってご寄稿ください。問い合わせは事務局まで

広報部会広報部会

コース

➡️ ➡️ ➡️

〜香澄公園と〜香澄公園と
　　スダ椎の木があるところ〜　　スダ椎の木があるところ〜

広い香澄公園内

鷺沼の畑道鷺沼の畑道 香澄2丁目の高速道下を先に香澄2丁目の高速道下を先に 香澄小学校（裏手が公園）香澄小学校（裏手が公園）14号線を渡り14号線を渡り
袖ヶ浦住宅街を左折袖ヶ浦住宅街を左折

スダ椎の木が2,3本ある
（西幕張側）

バーベキューが
出来る広場 広場中央付近
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ありがとうーーー

ヘタクソでいい、 自己満足でもいい。

バイオリン演奏もありました。

一日限りの

作品展

暑気払い

ミュージック ・ ケア

夢の輪だより

まるで子供の様にはしゃぐ
会員の皆様の姿に

夢の輪運営の醍醐味を感じました。

この日のメニューは、 美味しいお食事は勿論

新任の内海忠常務の楽しい旅のお話と、

脳活ゲームでした。

脳活ゲームではグループになっての
協力のもと行い、 行方愼一郎会長も
楽しんで ? くださいました。

習志野市シルバー人材センター女性交流会

第 70 回
7/22（金）
参加者 /27 名

第 71 回
8/31（水）
参加者 /16 名

第 72 回
9/26（月）
参加者 /17 名

♪

♪

♪

♪

毎年 9月 21 日が 「世界アルツハイマーデー」

タイムリーなこの機会に認知症のお話と、 ミュージック ・ ケアの二本立てで

社会福祉士であり地域支援福祉士の伊藤美和さんにお力添えいただきました。

従って 9月は世界アルツハイマー月間と定められている

♪

♪

想像発想し、 制作し鑑賞してもらう。

行動する事、 それがいい！！
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入
会
説
明
会（
定
例 

月
３
回
）

　
毎
月
第
２・第
３
水
曜
日

　
午
前
９
時
30
分
～

　
毎
月
第
２
金
曜
日

　
午
後
１
時
30
分
～

　
シ
ル
バ
ー
人
材
セ
ン
タ
ー
会
議
室

　

就
業
相
談（
予
約
制
、会
員
限
定
）

　
毎
月
第
２・第
３
水
曜
日

　
午
後
１
時
～（
30
分
単
位
）

　
シ
ル
バ
ー
人
材
セ
ン
タ
ー
会
議
室

刃
物
研
ぎ
作
業

　
毎
月
５
日
、12
日
、20
日

　
午
前
９
時
～

　
袖
ケ
浦
作
業
所

　
毎
月
第
４
木
曜
日　
午
前
９
時
～

　
シ
ル
バ
ー
人
材
セ
ン
タ
ー
会
議
室

　
新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
感
染
防
止
の

た
め
中
止
と
な
る
こ
と
も
ご
ざ
い
ま
す

の
で
、ま
ず
は
シ
ル
バ
ー
人
材
セ
ン
タ
ー

に
お
問
い
合
わ
せ
く
だ
さ
い
。

�

（
事
務
局
）

行
事
予
定

　コロナ禍で感染者数の大幅増が繰り返される
３年近く、少人数ながら友との集まりは全くで
きていない。
　この年齢になると体の具合との相談が大切
で、１年前にクラス会等はそろそろ自主退会を
と思っていた矢先に減少したり。
　長い自粛にはストレスが溜まった。幸い仕事
が程よく続けてできている点、休日の約１時間
ほどのウォーキングの途中のコンビニで100円
コーヒーの一服が良かったようで、もう半年も
続けてこの夏も体調はまあまあ。
　最近は来年のカレンダーを捲っては、この
間先送りしてきた温泉地巡りの計画を立てて
いる。

広報部会

集 記編 後 お題：【無題】

応募作品
老いてなほ　喜寿の手習い　英会話

酒断ちて　今じゃ夢二号で　二日酔い

軒下の　風鈴が喧しいとは　風情も無し

（ペンネーム ならしの権兵衛）

犬飼うと　寿命を比べて　もう三年
（ペンネーム 10代は強肩）

外歩き　マスクはずして　スーイスイ

コロナ禍で　メジャー腹あて　苦笑い

（ペンネーム 小太郎）

本号をもって、【川柳コーナー】は一時休止とさせて
いただきます。
投稿していただいた皆様、ご協力ありがとうござい
ました。

　令和４年９月２１日（水）、行方会長、市村副会長、内海常務理事が習志野市長宮本泰介様、市議会議長清水大輔様と面談
し、公益社団法人全国シルバー人材センター事業協会からの【決議文】を基に「シルバー人材センターへの支援要望活動」
を行いました。

支援要望活動支援要望活動


